

MARCHE DE NUIT FÉMINISTE ET NON-MIXTE PARIS

Polémique sur le genre dans les manuels scolaires

Déni ou banalisation du viol

Arsenal législatif contre les femmes voilées à l'école ou au travail

Implants cancérigènes

Fermeture des centres IVG

Femmes roms stigmatisées et traduites en justice

Affaire DSK et son déferlement de propos sexistes, racistes, défendant une justice de classe

Précarisation et pénalisation des prostituées

La liste n'est pas exhaustive : c'est encore une année banalement patriarcale. Chacun de ces événements résonne dans nos vies : que ce soit nous ou nos sœurs, amies, collègues, voisines, camarades, nous sommes exposées à la violence sexiste, violées, frappées, humiliées.

Finissons-en : attaquons-nous à tous ces rapports de pouvoir, qu'ils soient de classe, de race ou de sexe !

En cette période d'élections, nous n'allons pas célébrer la présence de femmes à des postes de décision : ce n'est pas une victoire féministe de voir des femmes exploiter des prolétaires ! Ce n'est pas une victoire féministe de voir des femmes être la caution d'un système politique patriarcal. Le pseudo féminisme de l'État est un cache-misère. Il ne fait que s'inscrire dans un système juridique qui nous dépossède de nos luttes et est utilisé à des fins électorales.

Nous ne voulons pas du mythe de l'égalité construit sur le mètre masculin.

Pour reprendre du pouvoir sur nos vies, nous préférons des pratiques et des actions collectives : collectifs non mixtes, marches de nuit, autodéfense féministe, solidarité au quotidien, libération de la rue.

Assez d'être rappelées à la norme qui nous voudrait silencieuses, belles et hétérosexuelles !

Assez de servir d'alibi à des lois racistes !

Nous ne voulons ni garant ni référent, ni protecteur ni prince charmant, mais une solidarité entre féministes, femmes, lesbiennes, cisgenres et transgenres !

Un souffle dans ce système fermé qui veut faire de nous des marchandises baisables, aimantes et travailleuses

Un cri dans cet espace silencieux et clôturé

Libérons la rue, ne nous laissons plus menacer par les violences des hommes !

REPRENONS LA RUE, REPRENONS LA NUIT !

Le 12 mai 2012 nous marcherons de nuit.

**RDV à 21h devant l'hôpital Saint-Antoine
métro Faidherbes-Chaligny**

R AGE DE NUIT : ragedenuit@gmail.com - <http://ragedenuit.blogspot.com>